

ABSTRAK

Hairun Nisa', 2022, *Peran Muslimat Nahdlatul Ulama Dalam Meningkatkan Ukhuwah Islamiyah Melalui Khotmil Qur'an di Desa Bulay Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. H. Achmad Muhlis, M.A

Kata Kunci: *peran muslimat NU, ukhuwah islamiyah, Khotmil Qur'an*

Seiring perkembangan zaman nilai-nilai ukhuwah islamiyah mempunyai tantangan tersendiri. Dengan hadirnya teknologi yang memudahkan manusia dari segala aspek diantaranya dalam kehidupan bersosial. Saat ini banyak masyarakat yang lebih suka berinteraksi di media sosial. akibatnya nilai-nilai ukhuwah islamiyah semakin berkurang. Persoalan ini pun terjadi di Desa Bulay Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan. Akan tetapi dengan hadirnya kegiatan yang dilakukan oleh Muslimat NU berupa kegiatan Khotmil Qur'an yang mempunyai peran untuk meningkatkan nilai-nilai ukhuwah islamiyah yang ada di Desa Bulay

Ada dua fokus penelitian yang menjadi kajian utama penelitian ini, yaitu: *Pertama*, bagaimana peran Muslimat NU dalam meningkatkan ukhuwah islamiyah melalui khotmil qur'an di Desa Bulay Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan. *Kedua*, apa saja dampak positif dan negatif peran Muslimat NU dalam meningkatkan ukhuwah islamiyah melalui khotmil qur'an di Desa Bulay Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dan jenis penelitiannya adalah deskriptif. Pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Analisis data dengan melakukan reduksi data, menyajikan data dan penarikan kesimpulan. Data yang diperoleh di cek keabsahan datanya dengan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan dan triangulasi. Hasil penelitian menunjukkan *Pertama*, upaya meningkatkan nilai-nilai ukhuwah islamiyah melalui khotmil qur'an, diantaranya ialah a). Membacakan ayat suci Al Qur'an dan menghatamkannya secara bersama b). Terjalannya hubungan yang baik sehingga sesama anggota mengenal satu sama lain. *Kedua*, apa saja dampak positif dari peran Muslimat NU dalam meningkatkan ukhuwah islamiyah melalui khotmil qur'an di Desa Bulay Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan ialah sudah berjalan dengan sangat baik atas dukungan dan antusias anggota karena dengan adanya kegiatan ini sesama anggota bisa menjalin silaturahmi. Adapun dampak negatif dari peran Muslimat NU dalam meningkatkan ukhuwah islamiyah melalui khotmil qur'an di Desa Bulay Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan. diantaranya sebagai berikut: a). ada sebagian ibu-ibu yang berbicara sendiri dengan teman sebalahnya sehingga tidak mengikuti kegiatan dengan seksama b). dan juga terdapat anggota yang masih terkendala dalam segi tempat.